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15.11.2010 14) Künftige gastronomische 
Nutzung von Teilflächen des 
umgebauten Marktplatzes 

Der AWTS beschließt, die Verwaltung zu ermächtigen,  
künftige Pachtverträge für die Gastronomieflächen auf  
dem Marktplatz mit den im Sachverhalt in der Spalte   
„neu“ genannten Rahmen-bedingungen abschließen zu 
 dürfen. Über Dauer-pachtverhältnisse entscheidet der  
AWTS im Einzelfall.  

Z.z. gibt es keine aktuellen 
Anfragen von Nutzungs-
interessierten. 

 
tlw. 
nein 

05.11.2013 7) Wirtschaftsplan der 
Ratzeburger Wirtschaftsbetriebe 
(RZ-WB) für das Jahr 2014 

Die Stadtvertretung beschließt den Wirtschaftsplan 2014 
einschließlich Stellenplan der Ratzeburger 
Wirtschaftsbetriebe mit den genannten Änderungen.  

Der Wirtschaftsplan 2014 
(Gesamtbetrag der Kredite) 
wurde mit Verfügung der 
Kommunalaufsicht vom 
10.02.2014 genehmigt. 

 
ja 

05.11.2013 8) Zusammenstellung gem. § 12 
EigVO der RZ-WB für das 
Wirtschaftsjahr 2014 

Die Stadtvertretung beschließt, die als Anlage beigefügte 
Zusammenstellung gem. § 12 Abs. 1 EigVO für das 
Wirtschaftsjahr 2014 der Ratzeburger Wirtschaftsbetriebe 
(RZ-WB). 

 
Wie zu TOP 7. 

 
ja 

04.03.2014 10) I. Änderung des Wirtschafts-
planes 2014 der Ratzeburger 
Wirtschaftsbetriebe; hier: 
Änderung des Stellenplanes 

Der AWTS empfiehlt der Stadtvertretung zur 
Beschlussfassung, der I. Änderung des Wirtschaftsplanes 
der Ratzeburger Wirtschaftsbetriebe für das Jahr 2014, wie 
in der Anlage (Stellenplan 2014) dargestellt, zuzustimmen. 

Die Stadtvertretung hat der 
Änderung des Wirtschafts-
planes 2014 am 17.03.2014 
zugestimmt. 

 
ja 

04.03.2014 14.1) Durchführung der 
Veranstaltung "Racesburg 
Wylag" nach 2014 

Der AWTS nimmt davon Kenntnis, dass der Vertrag aus 
dem Jahre 2009 über die Durchführung "Racesburg 
Wylag" Ende 2014 ausläuft. Die Verwaltung wird 
beauftragt, die Fortsetzung der Veranstaltungsreihe durch 
Dritte zu ermöglichen und mit diesen ein Konzept für die 
Zeit nach der diesjährigen Veranstaltung zu erarbeiten. 

Am 12.05.2014 werden dazu 
Gespräche mit Herrn Timm 
Schneider und der 
Tourismus-Info stattfinden. 

 
tlw. 
nein 

     
 


